

流南新聞

通算発行 第 46 号

広報委員会 第 4 号 全6回発行予定

流南新聞プロジェクト発行 平成24年11月9日発行



2012

流南新聞

by 広報委員会

流南祭2012!

1年

学年賞 1年3組

私たち1-3は、賞の事を完全に忘れていて、学年賞の発表のときに1年3組って呼ばれたときは、何事かと思いました。だから、その時はうれしいというより、みんなが何が起こったのかわかりませんでした。でも、HRのときに賞状を持って記念撮影をしたら、みんな学年賞をとった実感がわいてきました。

準備の時からみんな楽しんでたし、自分たちのベストを尽くそうと一人一人が協力してクラスの仲も深まったし、最高の文化祭でした。このクラスで取り組む大きな行事は終わってしまったけれど、みんなにとっても忘れられない思い出になり、テーマに沿ってできてよかったです。

2年

学年賞 2年4組

私たち2-4は、文化祭でダンスをしました。本番を向かえるまでには色々大変なこともあったけど、当日は練習の成果が出て、どのグループのダンスもとても盛り上がりました。その他の2年生のクラスもホットドックや焼きそば、ダンス、縁日、門づくりなど、学校全体を盛り上げることができたと思います。

学年賞は、4組がとりましたが、どのクラスもとても楽しい文化祭になったのではないのかと

思います。来年は文化祭が最後の年になるけど、今年よりもさらにバージョンアップして頑張りたいと思います。

3年

★最優秀賞 3年6組

優秀賞 3年4組

団体旗賞 3年2組

私達3-4は、太鼓ダンスで優秀賞に輝くことができました。たくさんの方に見ていただきとても感謝しています。優秀賞を頂いたときは涙が出るほど嬉しかったです。

放課後遅くまで練習し、苦情もたくさん受けながら必死に一月間やってきたので、高校最後の行事をとても良い形で終わらせて本当に最高です。辛いことも多かったけれど最高のクラスでやれてよかったです。4組はもっと仲良くやっていきます。

10月6日(土)、7日(日)開催



編集：4組広報委員